

11月教育委員会関連情報

(1) 利府小学校 大友 孝 校長先生が令和3年宮城県教育功績者表彰を受賞しました

長年に渡り様々な立場から宮城県の教育に携わり、教育の発展に多大なる貢献をしてきたとして、利府小学校 大友 孝 校長が宮城県教育委員会より表彰されました。11月12日(金)東北歴史博物館講堂にて、表彰式が行われました。



(2) 文化財保護審議会委員 平間史子氏が宮城県教育委員会文化財保護功労者表彰を受賞しました

利府町文化財保護審議会委員である平間史子氏が、長年に渡る文化財の保存又は活用に寄与したとして、宮城県教育委員会から表彰されました。



(3) 貝山昭子氏が令和3年度 社会教育功労者表彰を受賞しました

多年にわたり地域における社会教育活動の推進に尽力され、その振興に大いに貢献されたとして、長年利府町社会教育委員や利府町青少年育成推進指導員等を歴任されている貝山昭子氏が、文部科学大臣より表彰されました。



(4) 令和3年度青少年育成利府町民会議講演会を開催しました

令和3年11月10日(水) リフノスにて開催されました。

講演会では、第42回少年の主張仙台地区大会出場者であるしらかし台中学校3年佐藤ひなたさんが「怪我を通して見えたもの」と題し、意見発表を行いました。

